

# 5月



## ほしぐみ



先月行われました説明会・クラス懇談会への、たくさんの御参加ありがとうございました。不明点ございましたら、お声掛けください。

子どもたちは入園、進級して1ヶ月。ほし組での1日の流れが少しずつ分かり始め、落ち着いて過ごせるようになった子も見られます。一方、4月の緊張の糸が切れて、不安な様子を見せる子も居ます。ひとり一人がその子らしく遊びだせるようにして、様々な姿を温かく受け止めていきたいと思ひます。

お家に帰りましたら是非、『今日は何が楽しかったの?』と、子どもたちに楽しかったことを思い出させてあげて欲しいと思ひます。楽しかったことを沢山思い出して、明日もまたニコニコで来てほしいなと願っています。



4さいおめでとう

ゆりことねさん

バスくるの?!?!

『5月になったらみんなでバスに乗って遠足に行くんだよ』と伝えて遠足シールを貼りました。その日以来、遠足が楽しみで仕方ない様子の子ども達。毎日の活動を伝える際「では、今から…」と先生が言うと『バス来るの?』『動物園行くんでしょ??』と毎回のようにつぶやく様子が見られ、笑ってしまいます。12日は皆で思い切り楽しい一日にしましょうね♪はしゃぎすぎて怪我の無いように…☆

初めての音楽を経験しました。色々経験して子ども達の可能性がどんどん広がりますね♪

今月のねらい

- 戸外で十分に体を動かして遊ぶ楽しさを知る。
- 新しい環境や生活に慣れ、保育者や友達が居ることで安心して過ごす。

担任 \* 小林